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沪上射箭竞风流
! ! ! !本报讯 !"#$年马卡龙杯上海射箭邀请
赛暨 %&''!射箭运动推广理事会"积分赛上
周末在闵行区 ()*绿洲足球基地开幕。共有
来自全国十余个省、市的 +$个射箭俱乐部和
射箭社团共 !*+名选手报名参赛。上海浦东
新区射箭协会拿到了两个团体冠军 !复合弓

和无台传统弓"、一个团体亚军!复合弓"和一
个个人冠军!复合弓排位赛"，成绩优异。

本年度，%&'' 在全国举办总共 ) 轮射
箭比赛，无论赛事规模还是影响力都堪称目
前国内一流。

上
海
男
篮
进
校
园

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）昨天下
午，上海男篮十几名教练员和球员
来到中远实验学校和梅陇中学，与
小球员面对面交流。
包括刘晓宇、张兆旭在内的上

海男篮大多数主力球员都参加了这
一公益活动。据主教练刘鹏介绍，上
海男篮每年都进学校或社区参加公
益活动，这也是“',% 与我共成长
公益计划”的一个重要活动内容。

在这两所学校，曾获得 ',%扣
篮大赛冠军的王潼和翟逸向学生们
展示了他们的扣篮绝技。上海男篮
队员还与学生共同进行篮球训练，
向他们传授篮球技术，并与孩子们
一起玩篮球游戏。

',%常规赛结束后，上海男篮
全体队员放了一个长假，本月 !-日才重新归
队训练。主教练刘鹏昨天说：“除了曾文鼎和
杨敬敏请假还没有回队外，其他球员都已回
到队中。目前球队训练主要以恢复体能为主，
过些时间我们将在队员们各自总结的基础
上，对上赛季的得失进行一些探讨。”

! ! ! !距离里约奥运会还有 .个月，
新一届中国男篮名单却迟迟未公
布，由于在个人待遇等问题上无法
与中国篮协达成一致，宫鲁鸣是否
继续担任中国男篮主教练一事也悬
而未决。昨天下午，篮协紧急约谈
宫鲁鸣，篮管中心主任信兰成表示，
宫鲁鸣是男篮主帅的最佳人选。

在外界看来，宫鲁鸣继续带队
征战里约是情理之中的事情，一方
面，两年前是他在外教扬纳基斯与
中国篮协闹翻后、中国男篮主帅无
人接手之时再度出山“救火”；另一
方面，他在一年前的亚锦赛上带领
中国男篮重返亚洲之巅，拼下里约
奥运会入场券。就像信兰成所言，
无论是经历、资历和能力，宫鲁鸣都
是中国男篮主帅的不二人选。
然而，近日引出“中国篮协承诺

宫鲁鸣的待遇未兑现”的问题，使得
宫鲁鸣能否继续出任国家队主帅一
事充满疑问。尽管宫帅本人对此闭
口不谈，但一些名嘴、资深记者却纷
纷为他抱不平，著名篮球评论员徐
济成批评篮管中心不守承诺：“无信
不立。国家男篮主教练月薪 #/万
元，是篮管中心两年前定的。”事实
上，宫鲁鸣领到的月薪只有 #万元。

不过待遇问题并不是他与篮协的最
大分歧，他要的是一份诚信和尊重：
“我要求的不仅仅是中心承诺的待
遇得到兑现，更重要的是对我、对我
们教练组和中国男篮全体队员的付
出给予应有的尊重和肯定，因为这
关系到今后中国篮球的发展。”
原本，中国篮协计划于昨天下

午召开新闻通气会，宣布宫鲁鸣离
任并重启选帅工作，宫鲁鸣也表示
自己没有得到参会通知，结果此会
却被临时取消。取而代之的，是篮管
中心主任信兰成紧急约谈宫鲁鸣。
短暂沟通后，宫鲁鸣在接受采访时
表示，双方仍在沟通中，而且沟通得
比较顺利。宫鲁鸣表示，他理解篮管
中心的一些难处，但也希望有关方
面能换位思考，在一些可以改变或
者变通的事情上表现出诚意：“我已
经明确表达了自己的诉求，最终谁
当男篮主教练，还是等待结果吧。”
稍后走出的信兰成被媒体围住，

这一次他很少见地“配合”采访。“现
在正在沟通中，我认为宫指导还是最
好的人选，希望他能继续带队。”信兰
成表示，这并不是篮协第一次与宫
鲁鸣进行沟通，此外他还透露，“教
练组已经集中，运动员集中的通知
也已下发。球队 +月 +#日开始集
结，我们希望在此之前能把主教练
的问题谈好。” 本报记者 李元春

篮协昨紧急约谈宫鲁鸣

男篮主帅呼之欲出

! 宫鲁鸣是不少人心中男篮主帅的最佳人选 图 !"
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